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АННОТАЦИЯ:

 

В данной статье рассматривается педагогический контроль
функциональной системой организма студентов вуза в процессе занятий
физической культурой и спортом с помощью ортостатической пробы и
раскрывается проблема влияния физических упражнений на сердечно-
сосудистую систему человека и на весь организм, в целом. Приводятся
статистические данные Всемирной Организации Здравоохранения (ВОЗ)
о случаях смертности от сердечно-сосудистых заболеваний, которые
составляют показатель в 31% от всего числа смертности и 57,1%, в
частности на территории РФ, а также данные социологических
исследований о факторах и причинах учащения сердечнососудистых
заболеваний, одними из которых является неблагоприятные условия
жизни современного социума и гиподинамия как основной фактор.
Вследствие этого, социологические исследования демонстрируют
неутешительные данные о средней продолжительности жизни в России:
73 года у женщин и 57 лет у мужчин. Цель исследования: проверить на
практике влияние физических упражнений на состояние сердечно-
сосудистой системы...
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ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

PEDAGOGICAL CONTROL OF THE FUNCTIONAL SYSTEM OF THE
BODY OF UNIVERSITY STUDENTS IN THE PROCESS OFPHYSICAL

EDUCATION AND SPORTS

SUKHANOV E.A.1, VALKOV V.B.1, MAMAEV E.A.1

1 Kemerovo state medical University

 

This article examines the pedagogical control of the functional system of the
body of university students in the process of physical culture and sports with
the help of the orthostatic test and reveals the problem of the influence of
physical exercises on the cardiovascular system of a person and on the body
as a whole. Statistical data of the World Health Organization (WHO) on cases
of death from cardiovascular diseases, which account for 31% of the total
number of deaths and 57.1%, in particular on the territory of the Russian
Federation, are given, as well as data from sociological studies on the factors
and causes of increased cardiovascular diseases, one of which is the
unfavorable living conditions of modern society and physical inactivity as the
main factor. As a result, the sociological studies show disappointing data on
the average life expectancy in Russia: 73 years for women and 57 years for
men. The purpose of the study: to test in practice the effect of physical
exercise on the state of the cardiovascular system...

▼ Показать полностью

 

Keywords: PEDAGOGICAL CONTROL, PHYSICAL EXERCISES,
HEALTH, HUMAN BODY, LIFE EXPECTANCY, HEART, BLOOD
VESSELS, MOTOR ACTIVITY, PHYSICAL ACTIVITY, WORKING
CAPACITY, ORTHOSTATIC TEST
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которая сможет обеспечить процесс обмена веществ
между внешней средой и клетками всего организма
человека [3]...

4.  Черных З.Н. Физическая культура как средство профилактики
заболеваний / З.Н. Черных, Т.М. Борисенко // Вестник Шадринского
государственного педагогического университета. -2018. - № 2 (38). -
С. 132-139.
Контекст: ...По данным исследователей, процесс увеличения

физической нагрузки одновременно с достаточной
работой сердечно-сосудистой системы организма
возможен только при условии систематической
тренировки и заботой о сердце [4]...

 

5.  Хромина, С.И. Сравнительный анализ результатов ортостатической
пробы у студентов в период пандемии COVID-19 / С.И. Хромина,
Н.А. Батыршина, Р.Р. Батыршин // Современные наукоёмкие
технологии. - 2021. - № 3. - С 230-234.  EDN: RYGFXQ
Контекст: ...АДС (мм рт. ст.) 121,3±2,4 120,2±2,6 120,5±2,3

120,2±2,0 Ортостат (у.е.) 121,60 121,54 120,82 120,79
Функциональное состояние студентов измерялось по
методу Короткова Н.С. с помощью секундомера,
сфигмоманометра и фонендоскопа [5]...
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